
CÂMARA MUNICIPAL DE ARAGUARI
MINAS GERAIS

****

EXTRATO DE CONTRATO

CONTRATADO: EMPRESA BRASILEIRA DE CORREIOS E TELÉGRAFOS-ECT – 
CONTRATO ADMINISTRATIVO Nº 008/2018, INEXIGIBILIDADE DE 
LICITAÇÃO N.º: 001/2018. OBJETO: CONTRAÇÃO DA EMPRESA BRASILEIRA 
DE CORRREIOS E TELÉGRAFOS- ECT PARA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE 
CARTA SIMPLES, CARTA REGISTRADA, CARTA REGISTRADA COM AR, SEDEX, 
SEDEX COM AR, SEDEX 10, SEDEX 10 COM AR, CAIXA, ENVELOPE SEDEX, 
ENCOMENDA PAC, PARA ATENDER AS NECESSIDADES DA CÂMARA 
MUNICIPAL. VALOR DO CONTRATO R$: 7.500,00 (Sete mil e quinhentos 
reais) - Prazo: 17/05/2018 a 17/05/2019. DO: 01.02.04.122.0001.2307. 
3.3.90.39.00, Ficha: 39 Fonte 100, Araguari 05 de Junho de 2018 - Luiz 
Antônio de Oliveira - da Câmara Municipal de Araguari.  

CÂMARA MUNICIPAL DE ARAGUARI
MINAS GERAIS

****

ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAGUARI, ESTADO 
DE MINAS GERAIS, REALIZADA NO DIA VINTE E DOIS DE MAIO DE DOIS MIL E 
DEZOITO. A Câmara Municipal de Araguari, Estado de Minas Gerais, reuniu-
se ordinariamente no dia vinte e dois de maio de dois mil e dezoito, terça-
feira, às oito horas, em sua sede própria, situada na Rua Coronel José Ferreira 
Alves, número 758. O presidente da Câmara, Vereador Luiz Antônio de 
Oliveira, solicitou ao primeiro secretário que fizesse a chamada. I- PRIMEIRA 
CHAMADA- Responderam os Vereadores Ana Lúcia Rodrigues Prado/PTB, 
Iêda Maria Fernandes/MDB, Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha/PSDB, Luiz 
Antônio de Oliveira/PSDB - presidente, Paulo Sérgio Oliveira do Vale/PV, 
Wanderlei Inácio/PRTB, Warley Ferreira de Morais/PMB, Wellington 
Resende da Silva/PMN – segundo secretário, Wesley Marcos Lucas de 
Mendonça/PPS – primeiro secretário. Então o presidente, invocando a 
proteção de Deus e em nome do povo araguarino, declarou aberta a sessão e 
solicitou ao primeiro secretário que fizesse a leitura da ata da sessão anterior 
e das correspondências recebidas. II- LEITURA DA ATA DA SESSÃO ANTERIOR- 
Foi lida a ata da sessão ordinária da Câmara, realizada no dia quinze de maio 
de dois mil e dezoito. III- LEITURA DAS CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS- 
O�cios enviados pelo prefeito do Município: a) n.s 799, 814, 822, 824, 
829/2018, em resposta aos requerimentos n.s 731, 733, 812, 811, 776/2018, 
da Vereadora Ana Lúcia Rodrigues Prado; b) n.s 797, 820, 826, 831/2018, em 
resposta aos requerimentos n.s 784, 782, 816, 783/2018, da Vereadora Iêda 
Maria Fernandes; c) n.s 798, 833/2018, em resposta aos requerimentos n.s 
098, 483/2018, do Vereador Leonardo Rodrigues da Silva Neto; d) n.s 795, 
796, 805, 821, 835, 837, 838/2018, em resposta aos requerimentos n.s 331, 
599, 753, 757, 594, 630, 629/2018, do Vereador Paulo Sérgio Oliveira do 
Vale; e) n. 832/2018, em resposta ao requerimento n. 790/2018, do 
Vereador Sebas�ão Joaquim Vieira; f) n.s 806, 828/2018, em resposta aos 
requerimentos n.s 759, 761/2018, da Vereadora Virgínia Alcântara; g) n.s 
813/2018, em resposta aos requerimentos n.s 797/2018, do Vereador 
Wanderlei Inácio; h) n.s 804, 809, 823/2018, em resposta aos requerimentos 
n.s 772, 802, 805/2018, do Vereador Wesley Marcos Lucas de Mendonça; i) 
n.s 800, 801, 802, 803, 810, 817, 818, 819, 825, 827, 830, 834, 839/2018, em 
resposta aos requerimentos n.s 728, 727, 747, 738, 768, 767, 702, 815, 820, 

Araguari, quarta-feira, 6 de junho de 2018. ANO I - Edição 042

Diário Oficial Eletrônico
do Legislativo Municipal

A R A G U A R I - M I N A S G E R A I S

www.araguari.mg.leg.br                                                                                                                                       diario@araguari.mg.leg.br

e-DOLM

EXTRATOS/ATAS/AVISOS/EDITAIS/NOTIFICAÇÕES 781, 742, 683/2018, subscritos por diversos Vereadores; j) n. 836/2018, 
encaminhando saldo bancário referente ao período de quatorze a dezoito de 
maio do corrente; k) n. 843/2018, encaminhando o “Relatório Anual de 
Gestão 2017”, da Secretaria Municipal de Saúde; l) n. 845/2018, 
encaminhando os relatórios resumidos de Execução Orçamentária e Gestão 
Fiscal, referentes ao terceiro quadrimestre de dois mil e dezessete, para que 
seja marcada audiência pública em atendimento ao art. 9°, § 4°, da Lei 
Complementar n. 101/2000, para avaliação e cumprimento das metas fiscais 
de cada quadrimestre. O�cio n. 301/2018, da Secretaria Municipal de Saúde, 
solicitando que seja marcada audiência pública para apresentação do 
relatório referente ao terceiro quadrimestre de dois mil e dezessete. O�cios 
n. 109/2018, n. 111/2018 e n. 115/2018, da Missão Sal da Terra, em resposta 
aos requerimentos n.s 706/2018, 808/2018 e 794/2018. Comunicados n.s 
64.946 a 64.952/2018, do Ministério da Educação, informando a liberação 
de recursos financeiros des�nados à execução de programas do Fundo 
Nacional de Desenvolvimento da Educação. Circular n. 2.585/2018 – 
deputado estadual Lafaye�e de Andrada, informando que o deputado 
federal Bonifácio Andrada, atendendo a seu pedido, des�nou ao Município 
emenda parlamentar no valor de quatrocentos mil reais. O�cio n. 734/2018, 
da Coordenação de Gerenciamento de Projetos de Atenção Básica – 
COGPAB, do Ministério da Saúde, em resposta ao requerimento n. 
411/2018. O�cio do segundo suplente de Vereador da Coligação Um Novo 
Tempo (PSB/SD) Jean Carlos Laverdi, declarando que “abrirei mão nesse 
momento da suplência do cargo do Vereador Jander Sousa Patrocínio da 
Coligação “Um Novo Tempo (PSB/SD)”.” (sic) O�cio enviado pela Vereadora 
Virgínia Alcântara, jus�ficando sua ausência na sessão ordinária realizada no 
dia quinze de maio do corrente, para os fins do disposto no inciso X, do art. 
40, do Regimento Interno da Câmara, combinado com o § 1º, do art. 1º, da 
Lei n. 5.806/2016. Então, foi comunicado ao plenário que a Mesa da Câmara 
acatou esta jus�fica�va e deferiu o pedido, considerando que a Vereadora 
Virgínia Alcântara apresentou atestado firmado pelo doutor Virgílio da Costa 
Farnese (CRM-MG 51.372). Prosseguindo, o presidente comunicou ao 
plenário que foram publicados no Diário Oficial Eletrônico do Legisla�vo 
Municipal – E-DOLM: a) na edição n. 038, de dezesseis de maio do corrente, a 
Portaria n. GAB/004/2018, referente à concessão de licença ao Vereador 
Jander Souza Patrocínio, para tratamento de saúde; b) na edição n. 039, de 
dezoito de maio de dois mil e dezoito, a Emenda à Lei Orgânica do Município 
de Araguari n. 044, promulgada no dia quinze de maio do corrente. IV- 
LEITURA DE PARECERES- O presidente da Comissão Permanente de 
Legislação e Jus�ça encaminhou à Mesa da Câmara parecer ao projeto de 
decreto legisla�vo n. 012/2018 (Diploma de Honra ao Mérito: Tânia Mara 
Corrêa), conforme disposto no art. 79 do Regimento Interno. V- 
APRESENTAÇÃO SEM DISCUSSÃO DE PROPOSIÇÕES- Os Vereadores a seguir 
relacionados solicitaram ao prefeito, por meio dos requerimentos: 1) 
Giulliano Sousa Rodrigues, Warley Ferreira de Morais, Wesley Marcos Lucas 
de Mendonça: a) n. 855/2018- transferência do sinal de “pare” existente na 
parte superior da Praça Padre Nilo Tabuquini para a Praça José Rodrigues 
Alves, sen�do Rua Coronel Lindolfo Rodrigues da Cunha; 2) Warley Ferreira 
de Morais: a) n. 856/2018- no�ficação do proprietário para realizar a limpeza 
no terreno situado na Rua Antônio Alves de Ávila, número 100, Bairro 
Sibipiruna; b) n. 857/2018- instalação de lâmpadas de LED no Residencial 
Jardim Milani, bem como demarcação de trânsito com pintura estra�gráfica 
e instalação de placas; c) n. 858/2018- que encaminhe planilha 
especificando as rotas e os horários do transporte cole�vo de passageiros do 
Município; d) n. 859/2018- relação das empresas contratadas pelo 
Município para a prestação do serviço de limpeza urbana, com 
encaminhamento de planilha detalhada sobre a execução do serviço; e) n. 
860/2018- realização de levantamento dos prédios locados pelo Município, 
para a iden�ficação e a u�lização de espaços ociosos man�dos pelo poder 
público, visando reduzir gastos; f) n. 861/2018- desenvolvimento de 
a�vidades na “Semana de Orientação e Prevenção da Gravidez na 
Adolescência”, no âmbito das Unidades Básicas de Saúde da Família e da 
rede municipal de ensino, prestando esclarecimentos sobre medidas 
preven�vas e educa�vas que contribuam para a redução da incidência de 
gravidez precoce; 3) Warley Ferreira de Morais, Werlei Ferreira de Macedo, 
Wesley Marcos Lucas de Mendonça: a) n. 862/2018- cópia do procedimento 
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criança Ana Júlia Alves Ribeiro para tratamento oncológico, necessitando 
realizar com urgência exames de alta complexidade, ressonância magné�ca 
de órbita e crânio com contraste, tomografia do tórax e abdômen; c) n. 
894/2018- encaminhamento urgente da criança Murilo Gabriel para 
Tratamento Fora do Domicílio – TFD ou qualquer outro procedimento, 
necessitando realizar o exame “eletroencefalograma”; d) n. 895/2018- 
realização de manutenção na parte elétrica da iluminação pública (calhas, 
braços de lâmpada) nos Distritos de Amanhece e Piracaíba; e) n. 896/2018- 
cópia do processo de licitação referente a contratação de empresa para 
realizar o serviço de limpeza nos cemitérios de Araguari; f) n. 897/2018- 
cumprimento de decisões judiciais, da Primeira e Segunda Instâncias, que 
determinaram o pagamento retroa�vo do vale-alimentação aos servidores 
públicos do Município; g) n. 898/2018- cópia (em mídia) do relatório final da 
auditoria realizada pelo Ins�tuto de Economia da Universidade Federal de 
Uberlândia – UFU, nas contas públicas municipais de dois mil e quinze e dois 
mil e dezesseis. Os Vereadores Warley Ferreira de Morais e Wesley Marcos 
Lucas de Mendonça convidaram para fazer uso da tribuna livre 
(requerimento n. 869/2018) a senhora Fernanda Debs Diniz, para um debate 
sobre segurança pública. A Vereadora Ana Lúcia Rodrigues Prado solicitou o 
envio de o�cio de pêsames (requerimento n. 877/2018) à família da senhora 
Cláudia das Graças Simão Valen�m. O Vereador Paulo Sérgio Oliveira do Vale 
apresentou os requerimentos: a) n. 889/2018, solicitando ao presidente da 
Câmara a realização de audiência pública no dia vinte e sete de junho do 
corrente, às dezenove horas, para um debate sobre o zoneamento da área 
situada no entorno do Parque Estadual do Pau Furado; b) n. 891/2018, 
convidando para fazerem uso da tribuna livre o presidente e o vice-
presidente da Associação dos Proprietários de Moto-táxi de Araguari 
(APMTA), respec�vamente Luiz Cláudio da Cunha e Irineu Ribeiro Filho, para 
tratar de assunto referente à regulamentação do serviço de mototáxi. O 
Vereador Sebas�ão Joaquim Vieira solicitou o envio de moção (n. 034/2018) 
de aplauso aos fiscais de postura da Secretaria Municipal de Serviços 
Urbanos, pelos relevantes serviços prestados a comunidade. Os Vereadores 
Warley Ferreira de Morais e Wesley Marcos Lucas de Mendonça 
apresentaram o projeto de lei n. 080/2018, que “Declara de u�lidade pública 
a Associação Casa Taskan Amor e Esperança”- com apoio dos Vereadores 
Ana Lúcia Rodrigues Prado, Iêda Maria Fernandes, Lúcio Flávio Rodrigues da 
Cunha, Paulo Sérgio Oliveira do Vale, Sebas�ão Joaquim Vieira, Wanderlei 
Inácio. A Mesa da Câmara apresentou o projeto de lei n. 081/2018, que 
“Concede reajuste de vencimentos aos servidores efe�vos e comissionados 
da Câmara Municipal de Araguari, cria cargo de provimento em comissão e 
dá outras providências.” O Vereador Paulo Sérgio Oliveira do Vale 
apresentou o projeto de lei n. 082/2018, que “Dispõe sobre o nivelamento 
de quaisquer tampões na execução de serviços de pavimentação, 
recapeamento, reconstrução, tapa-buracos ou qualquer serviço de 
manutenção em vias públicas e passeios do Município de Araguari.” Os 
Vereadores Giulliano Sousa Rodrigues, Warley Ferreira de Morais e Wesley 
Marcos Lucas de Mendonça, apresentaram o projeto de lei n. 083/2018, que 
“Dispõe sobre a isenção de tarifa de ônibus nos transportes públicos 
municipais aos estudantes de Araguari, e dá outras providências"- com 
apoio dos Vereadores Sebas�ão Joaquim Vieira e Wanderlei Inácio. VI- 
ORADORES INSCRITOS- Os Vereadores Virgínia Alcântara, Carlos Antônio de 
Brito Machado, Sebas�ão Joaquim Vieira, Iêda Maria Fernandes, Leonardo 
Rodrigues da Silva Neto, Dhiosney de Andrade, Warley Ferreira de Morais, 
Werlei Ferreira de Macedo, Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha, Wesley Marcos 
Lucas de Mendonça e Paulo Sérgio Oliveira do Vale, dispensaram o uso da 
tribuna. A senhora Carina San�lla Rosa – ex-servidora da Superintendência 
de Água e Esgoto – SAE, convocada por meio do requerimento nº 596/2018, 
de autoria do Vereador Paulo Sérgio Oliveira do Vale, para prestar 
esclarecimentos ao plenário, não foi localizada para receber a in�mação. VII- 
SEGUNDA CHAMADA- Responderam os Vereadores Ana Lúcia Rodrigues 
Prado/PTB, Carlos Antônio de Brito Machado/PSL, Dhiosney de 
Andrade/PTC, Giulliano Sousa Rodrigues/PTC, Iêda Maria Fernandes/MDB, 
Leonardo Rodrigues da Silva Neto/PP, Lúcio Flávio Rodrigues da 
Cunha/PSDB, Luiz Antônio de Oliveira/PSDB, Paulo Sérgio Oliveira do 
Vale/PV, Sebas�ão Joaquim Vieira/PSL, Wanderlei Inácio/PRTB, Warley 
Ferreira de Morais/PMB, Wellington Resende da Silva/PMN, Werlei Ferreira 
de Macedo/PSB, Wesley Marcos Lucas de Mendonça/PPS. O Vereador 
Giulliano Sousa Rodrigues, após responder a segunda chamada, ausentou-
se do plenário por mo�vo de doença. VIII- DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DOS 
PROJETOS EM PAUTA- Antes da votação do projeto de lei n. 072/2018, a 
palavra foi concedida ao Vereador Dhiosney de Andrade: “Vereador, só 
deixar registrado que eu vou me abster.”... Vareador Sebas�ão Joaquim 
Vieira: “Eu queria deixar meu voto contrário já, já deixar registrado meu voto 
contrário.”...Vareador Paulo Sérgio Oliveira do Vale: “Também voto contrário 
a esse projeto que veio errado, mas que é o certo. Sou contra.”Vereador 
Carlos Antônio de Brito Machado: “Presidente, a palavra. Eu vou 
acompanhar o Paulo do Vale e o Tiãozinho porque as professoras fizeram um 
empenho muito grande.” Vereador Wesley Marcos Lucas de Mendonça: 
“Presidente, jus�fica�va após o voto.” Presidente Luiz Antônio de Oliveira: 
“Jus�fica�va após o voto.” Vereador Carlos Antônio de Brito Machado: 

administra�vo aberto pela atual gestão para apurar possíveis 
irregularidades ocorridas no Cemitério Bom Jesus, bem como das 
legislações que regulamentam a u�lização do espaço, especificando as 
medidas a serem adotadas pelo contribuinte; informações sobre o resultado 
do úl�mo cadastramento realizado no referido cemitério e criação de uma 
comissão especial para acompanhar os procedimentos administra�vos e 
legais referentes ao assunto; 4) Werlei Ferreira de Macedo: a) n. 863/2018- 
relatório das portarias que ensejaram a abertura de procedimento 
administra�vo contra as empresas mencionadas na “Operação Hoopoe”, 
realizada pelo Ministério Público; b) n. 864/2018- cumprimentando, por 
meio da Secretaria Municipal de Educação, as direções dos Centros 
Educacionais Municipais e dos Centros Municipais de Educação Infan�l, pela 
realização de a�vidades em comemoração ao “Dia das Mães”; c) n. 
865/2018- que informe se o Município tem recebido das ins�tuições 
financeiras (bancos) o Imposto Sobre Serviços de Qualquer Natureza - 
ISSQN, especificando os valores arrecadados nos úl�mos quatro anos, se 
afirma�va a resposta, ou o  mo�vo do não recebimento; d) n. 866/2018- que 
informe a quan�dade de execuções ajuizadas pelo Município nos úl�mos 
quatro anos, o valor total da dívida a�va, bem como os valores recebidos dos 
�tulos em execução e dos acordos realizados nos úl�mos três anos; 5) 
Warley Ferreira de Morais, Wesley Marcos Lucas de Mendonça: a) n. 
867/2018- agilidade no processo de licitação para dar início às obras de 
recapeamento asfál�co no Bairro Gu�errez; b) n. 868/2018- agilidade no 
processo de construção do Centro Municipal de Educação Infan�l no Bairro 
Milenium; 6) Wesley Marcos Lucas de Mendonça: a) n. 870/2018- que a 
Secretaria Municipal de Esportes e Juventude e a Fundação Araguarina de 
Educação e Cultura - FAEC promovam a�vidades (compe�ções espor�vas, 
teatros, peças musicais, etc.) para as crianças e adolescentes, em parceria 
com as escolas das redes municipal e estadual, visando conscien�zar e 
educar contra o mundo das drogas, vandalismo e do crime; b) n. 871/2018- 
realização de coleta semanal de lixo (reciclável e não reciclável) na 
Comunidade Terapêu�ca Pró-Vida - Fazendinha, localizada na Fazenda 
Desamparo, s/n, Chácara dos Padres - área rural; c) n. 872/2018- 
implantação de sinalização (pintura estra�gráfica, placas, etc.) ao longo da 
Rua das Araras, Bairro Independência, principalmente no entroncamento 
com a Avenida Coronel Belchior de Godoi; 7) Ana Lúcia Rodrigues Prado: a) n. 
873/2018- realização de limpeza nas calçadas das Ruas Urias Vieira dos 
Santos, Romualdo Coelho, José Nocera, José Luiz França, André Fernandes 
dos Reis e Isolino Américo Silva, no Bairro Vieno; b) n. 874/2018- 
patrolamento da estrada do Bom Jardim; c) n. 875/2018- encaminhamento 
de projeto de lei autorizando a cessão de imóvel no Distrito de Flores�na 
para funcionamento da Associação dos Moradores; d) n. 876/2018- 
elaboração de relatório técnico contendo as áreas rurais onde há 
necessidade de reforma ou de construção de pontes; 8) Carlos Antônio de 
Brito Machado: a) n. 878/2018- informações sobre a vacina contra a 
pneumonia; que a Secretaria Municipal de Saúde esclareça publicamente 
quando as Unidades Básicas de Saúde administram a citada vacina e o 
procedimento a ser adotado pelo cidadão para ter acesso; b) n. 879/2018- 
que informe o mo�vo pelo qual a Unidade de Pronto Atendimento - UPA não 
dispõe de vacina an�rrábica, e se seria competência da Secretaria Municipal 
de Saúde fiscalizar esta situação; que sejam tomadas providências para 
solucionar o problema; 9) Dhiosney de Andrade: a) n. 880/2018- cópia dos 
contratos ou credenciamentos de empresas especializadas em 
monitoramento de alarmes e cercas elétricas nos Centros Municipais de 
Educação Infan�l, Centros Educacionais Municipais e outras repar�ções da 
Secretaria Municipal de Educação; 10) Giulliano Sousa Rodrigues, Wesley 
Marcos Lucas de Mendonça: a) n. 881/2018- que informe o percentual gasto 
com a folha de pagamento dos servidores públicos municipais; 11) Iêda 
Maria Fernandes: a) n. 882/2018- instalação de lâmpadas de LED e extensão 
da rede elétrica com três postes na entrada do Distrito de Amanhece; b) n. 
883/2018- realização de manutenção na rede elétrica do Conjunto 
Habitacional Ouro Verde, pois as constantes quedas de energia, estariam 
deixando as ruas sem ou com baixa iluminação; 12) Iêda Maria Fernandes, 
Warley Ferreira de Morais: a) n. 884/2018- realização de limpeza nos 
viadutos da Rodovia BR-050 de acesso a cidade; pedido extensivo à 
concessionária MGO Rodovias; b) n. 885/2018- realização de limpeza e 
asfaltamento da Avenida Miguel Canut, Bairro de Fá�ma; c) n. 886/2018- 
fornecimento de Equipamentos de Proteção Individual – EPIs (como 
protetor solar, máscara respiratória) aos agentes de combate às endemias; 
d) n. 887/2018- que seja criado o “Horário do Trabalhador” na área de 
odontologia das Unidades Básicas de Saúde dos Bairros Goiás e Santa 
Helena, e dos Distritos de Amanhece e Piracaíba; 13) Paulo Sérgio Oliveira do 
Vale: a) n. 888/2018- no�ficação dos proprietários para efetuarem a limpeza 
dos terrenos localizados no Residencial Monte Moriá; realização de limpeza 
nos bolsões existentes no referido residencial; b) n. 890/2018- instalação de 
travessia elevada no entroncamento da Avenida Coronel Belchior de Godoi 
com a Rua das Araras; 14) Sebas�ão Joaquim Vieira: a) n. 892/2018- que a 
senhora Sebas�ana de Souza Costa- há mais de uma semana na Unidade de 
Pronto Atendimento - UPA, seja encaminhada com urgência para internação 
e tratamento em unidade hospitalar; b) n. 893/2018- encaminhamento da 



“Então, eu vou acompanhar meus dois companheiros.” Em votação o projeto 
de lei n. 072/2018, de autoria do Execu�vo, foram aprovados: a) por onze 
votos (um contra e uma abstenção), os pareceres das Comissões 
Permanentes de Legislação e Jus�ça, de Serviços Públicos, de Finanças, 
Orçamento e Tomada de Contas, e de Educação e Cultura; b) por nove votos 
(três contra e uma abstenção), o projeto de lei n. 072/2018 e o parecer da 
Comissão Permanente de Redação que, após efetuar as necessárias 
correções quanto aos aspectos grama�cal e lógico, registrou a íntegra do 
texto final no parecer e transformou este na Proposição de Lei n. 048, de 22 
de maio de 2018, que “Subs�tui o anexo I da Lei n. 6.032, de 4 de abril de 
2018, que “Estabelece o piso salarial dos profissionais do ensino básico da 
rede pública municipal de Araguari, a�vos, ina�vos e pensionistas, para o 
exercício de 2018, em cumprimento as disposições da Lei Federal n. 11.738, 
de 16 de julho de 2008, dando outras providências”.” Para a declaração de 
voto, o presidente concedeu a palavra primeiramente ao Vereador Paulo 
Sérgio Oliveira do Vale: “Jus�fico aqui meu voto, até porque pelo que eu 
entendi do projeto. O primeiro projeto que nós votamos no mês passado 
estava totalmente correto, os pareceres favoráveis na Casa e dizer a vocês 
professoras, como eu já �nha dito lá atrás, mas eu não vou dar uma situação 
com uma mão e tomar com a outra mão. Que isso depende única e 
exclusivamente, dependia, não depende mais, do Governo e da base 
governista dessa Casa. A oposição já �nha dado a sua palavra em relação a 
esse projeto e que cabe concessão ao Dhiosney, abstenção do Dhiosney, mas 
o Dhiosney se absteve em votar o projeto. E que isso é assim mesmo, o 
governo, ele precisa de uma base de sustentação, não estou cri�cando os 
vereadores da base, não estou cri�cando, respeito o voto de cada um, mas o 
projeto é que hoje também não podem fugir da responsabilidade de vocês. 
Só foi aprovado porque vocês da base concordaram com essa 
situação.”...Vereador Carlos Antônio de Brito Machado: “Eu votei contra, eu 
até poderia ter votado a favor, mas não conversa com vereador, eu sou 
vereador aberto a conversar, aberto, eu converso tudo, aberto, não tem 
problema para mim, eu acho que polí�co tem que conversar, não é 
Tiãozinho? Ponto. Agora, o outro projeto, eu já estou terminando para não 
ficar enrolando.” Presidente Luiz Antônio de Oliveira: “Não tem outro 
projeto.” Vereador Carlos Antônio de Brito Machado: “Não, o projeto que 
nós votamos anterior a esse, esse que veio em subs�tuição ao outro. O outro 
projeto �nha parecer favorável do jurídico da Casa, o projeto desceu lá do 
Poder Execu�vo. Não é? Nós voltamos com tranquilidade, agora descarrega 
na Câmara uma coisa que não precisa deste desgaste para os senhores 
vereadores, nem para o professorado, nem para o pessoal da Rede 
Municipal de Ensino, peraí, tem que levar a Câmara mais a sério, foi em honra 
da Câmara, em honra aos vereadores e professores, que eu votei contra, não 
foi nada de ódio,  bobagem nenhuma,  mas esse poder aqui,  eu preciso fazer 
minha parte para ele ser respeitado. É só isso, obrigado.”... Vereador 
Dhiosney de Andrade: “Só jus�ficar o porquê não par�cipei da votação, 
tendo em vista o respeito aos professores, logicamente vocês merecem todo 
respeito de toda a humanidade, vamos dizer assim. Em relação, de que foi 
muito assim, faltou um preparo do departamento jurídico da Prefeitura sim, 
houve um erro. Não concordo em 40% de aumento para vocês, não que 
vocês não mereçam, devido à situação financeira hoje, mas vocês merecem 
sim o reajuste salarial, o equilíbrio, merece uma valorização melhor. Então, 
por esse mo�vo, por uma falta, até mesmo de, vamos ver assim, �nha um 
bom diálogo do Poder Execu�vo com a Câmara Municipal em resolver uma 
questão, em trazer um denominador comum, não só impor “nós que esse 
projeto dessa maneira, então pronto e acabou”. Então assim, acho que faltou 
um pouco aí de maturidade do Poder Execu�vo em resolver a situação de 
vocês. Obrigado.”...Vereador Warley Ferreira de Morais: “Senhor Presidente, 
eu iden�fiquei no ponto de vista em que o próprio secretário pastor Levi 
repassou para gente. É uma luta vários anos dos professores, não, não irei 
me abster no sen�do de não, não dar con�nuidade à luta que está sendo 
travada, embora ainda sim porque nós fizemos o compromisso que nós 
vamos reunir com o Prefeito, essa luta não é uma luta de agora, é uma luta de 
mais de vinte anos, eu estou me comprometendo sim, não estou aqui 
fazendo demagogo, só que assim como vários colegas dessa Casa, inclusive 
amigos nossos daqui dessa Casa que estão respondendo aí, hoje é por 
projetos que foram votados aqui e hoje ninguém quer colocar o seu na reta, é 
quando se trata de jus�ça. E eu vejo que, eu vejo que esse problema poderia 
ter, ser sanado NE, porque hoje é muito fácil ficar e fazer lá e eu voto contra 
por causa daquilo e daquilo outro, mas o governo passado poderia sim ter 
resolvido o problema de vocês, a qual vocês, poderia sim, a qual a senhora 
par�cipou também com muito respeito, par�cipou e defende o governo.” 
Presidente Luiz Antônio de Oliveira: “Maravilha, tenta não discu�r 
diretamente com ela, porque a senhora também Dona Maria não pode se 
manifestar, por favor!” Vereador Warley Ferreira de Morais: “Não estou 
sendo desrespeitoso.” Presidente Luiz Antônio de Oliveira: “De forma 
alguma.”Vereador Warley Ferreira de Morais: “Não estou sendo 
desrespeitoso senhor Presidente. Só que assim, a gente enxerga que muitas 
das vezes, assim como o próprio vereador Carlos Machado disse, descarrega 
aqui o peso sobre nós, como se nós fôssemos os responsáveis pelos erros 

passados. Então assim, eu vou, eu vou manter o meu voto de forma muito 
saudável, de forma muito respeitosa, mas quero sim juntamente com voes 
dar con�nuidade. Não vou me furtar do meu compromisso que eu fiz com 
vocês ali na sala, está bom?!”...Vereador Sebas�ão Joaquim Vieira: “Eu 
gostaria que fosse registrado e assim de uma forma bem respeitosa gostaria 
de dizer que, o voto aqui é independente, o voto é livre, cada um vota com as 
suas convicções, respeito o voto de todos que votaram favorável essa 
mudança no anexo, na tabela de valores aí, no salário dos supervisores, não 
é?! Só quero deixar bem claro que respeito e que governo passado acabou 
gente, estou vendo o governo passado foi penalizado nas urnas, governo 
passado perdeu a eleição porque errou também, assim como esse tem 
errado, assim como outros tem errado também. Então, eu não vejo o porquê 
falar de governo passado. Então, gostaria de dizer que fico muito triste 
porque reconheço assim como já ouvi discurso aqui em relação àquelas 
gra�ficações que foram criadas, não é?! Para o pessoal que está dentro da 
secretaria ou às vezes alguns fora da secretaria, que eles de uma certa forma 
carregam a educação. Eu digo que vocês também dentro da escola, vocês 
carregam também sim a educação do município, é vocês, são junto com as 
diretoras e as professoras, as responsáveis pelos nossos filhos, pela 
educação dos nossos filhos, então em respeito a toda essa situação. Respeito 
a opinião dos que vão defender, dos que defenderam esse voto dentro do 
processo, desse projeto, mas eu não abro mão das minhas convicções. 
Estudei muito, li muito, reli e voto contrário, com convicção de que se o 
governo �vesse interesse em ajudar vocês, mudaria a redação no corpo da 
Lei, não mudaria a da tabela anexo do salário de vocês. Então entendo, isso é 
um posicionamento meu, eu entendo que não houve, não houve interesse 
para que vocês fossem contempladas, isso é entendimento meu. E também 
concordo com o Vereador Carlos Machado, Vereador Dhiosney e Vereador 
Paulo do Vale aonde a gente vê é que esse governo não tem diálogo, não 
trabalha de uma forma nem entre eles mesmos, eles não �veram o cuidado 
de trazer aqui o procurador do município, ou que fosse o subprocurador do 
município com as leis, com os embasamentos legais para convencer o 
contraditório, o contrário, não fizeram isso, não �veram interesse, eles 
erram, erraram segundo eles, mas errou acertando meu ponto de vista. 
Quando viram o impacto financeiro que seria diferente do planejado 
resolveram então penalizar vocês, ou vota, ou não pagamos o Piso. Isso eu 
ouvi dentro da reunião que vocês par�ciparam com a gente, olha que 
absurdo Vereador Paulo. Se esse projeto fosse aprovado não pagaria o piso, 
será que a Jus�ça do Trabalho, será a Jus�ça entenderia dessa forma? Será 
que eles estão acima da lei? Acima do Judiciário? Creio que não! Mas finalizo 
a minha fala aqui dizendo que a luta não terminou, a luta não acabou, a gente 
era assim, que não breve futuro esse governo corrija esse prejuízo que estão 
causando e causaram em outros governos para vocês e que essa balela 
também de que nesse período agora de cento e oitenta dias não poderia 
conceder um peso, um bene�cio. Está querendo enganar quem? Eu não, 
mas meus parabéns para vocês, viu gente, vocês tem o nosso respeito. Muito 
obrigado. “... Vereador Wesley Marcos Lucas de Mendonça: “É lógico que 
nós estamos aí em um estado democrá�co onde cada um discorda da forma 
que acha que deve ser discorrido. Eu costumo dizer, o direito é 
extremamente amplo, e nós temos o hábito de usar o direito de acordo e isso 
é normal e natural, né? Com a conveniência, para isso existe o Poder 
Judiciário para que quando uma situação minha entrar em conflito com da 
Ana Lúcia existe algo acima de nós que pode ser, que vai resolver o conflito. 
Mas eu só quero dizer o seguinte, da mesma forma que eu já havia falado 
anteriormente, nós assumimos o compromisso, se elas querem debater, 
discorrer sobre esse assunto, buscar uma alterna�va, nós estamos aí 
extremamente abertos a essa situação, o que eu não concordo é que �po 
assim é da gente. Concordo plenamente, que os inspetores, supervisores, 
precisam ser bem mais remunerados do que outras categorias, porque isso é 
hierarquicamente correto. Então, eu parto desse princípio, agora, eu não 
posso, eu não posso admi�r também que essa Casa, como nós já corrigimos 
muitos erros e inúmeros erros de Prefeito e com muita precisão, corrigimos 
um erro gravíssimo que impediria a candidatura do ex-prefeito quando ele 
gastou dentro do orçamento sem ter dotação orçamentária nessa Casa 
relacionado à SAE e essa Casa veio e corrigiu e naquele momentos todos os 
vereadores votaram. Por que que nós poderíamos corrigir naquele 
momento e hoje nós queremos crucificar? Da mesma forma que eu ajudei 
corrigir naquele momento, eu ajudo a corrigir o erro hoje e se precisar 
ajudarei a corrigir outros erros. Agora, o que eu não admito em cima de um 
erro que a secretaria já falou, que reconheceu, nós aproveitarmos esse 
momento para tripudiar da forma com que nós queremos. Isso eu não 
concordo, porque é muito fácil, é igual a Vereadora Ana Lúcia estava falando 
assim: “é Wesley, mas às vezes as pessoas votam contrário e não são 
penalizados”. Porque a penalização que pode vir a ocorrer é diante da 
reprovação do projeto inteiro, não do voto, porque o voto, apesar que nós 
estamos com processo nesse contexto... Agora, eu só quero dizer da mesma 
forma, eu fui um dos mais, que falei que Prefeito perdeu eleição já pagou nas 
urnas, eu sempre usei muito esse discurso aqui na Câmara diversas, diversas 
vezes.Agora, eu não posso admi�r que nós também poderíamos ter 
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caminhar comigo também. Entendeu? Então, vamos parar com isso. O ex-
prefeito Raul Belém sequer está pensando na prefeitura em dois mil e vinte. 
Acabou, chega, vamos tocar a bola daqui pra frente, vamos esquecer essa 
situação. Eu jamais subo ali e fico falando do governo anterior isso e aquilo. 
Não gente, passou! Pode até lembrar certos momentos, mas aqui nada 
haver tem. Já passou, já era, o governo passado não fez cooperado pela 
classe, o governo passado pagou os quatro anos, pagou os quatro anos, 
dessa situação do piso salarial. O Werlei é uma das pessoas que fez parte do 
governo passado até certo momento, e sabe dessa situação. E o do governo 
atual tem acompanhado, faz parte, no final é vida que segue, o projeto 
aprovado e eu respeito a decisão de cada um.” Não foram apreciados os 
projetos de lei n. 073/2018 (Associação Amigos de Francisco) e de decreto 
legisla�vo n. 010/2018 (Colégio Berlaar Sagrado Coração de Jesus), em 
virtude da ausência, nesta sessão, da Vereadora Virgínia Alcântara 
(proponente). IX- DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA ATA DA SESSÃO ANTERIOR- Foi 
aprovada sem restrições, por treze votos, a ata da sessão ordinária da 
Câmara, realizada no dia quinze de maio de dois mil e dezoito. X- DISCUSSÃO 
E VOTAÇÃO DOS REQUERIMENTOS- Foram aprovados, por treze votos, os 
requerimentos n.s 856, 857, 858, 859, 860, 861, 862, 863, 864, 865, 866, 867, 
868, 869, 870, 871, 872, 873, 875, 876, 877, 878, 879, 880, 883, 884, 885, 
886, 887, 888 (exceto o pedido referente à limpeza de bolsões, já formulado 
por meio do requerimento n. 056/2018), 889, 890, 891, 892, 893, 894, 895, 
896, 897/2018. Os requerimentos n. 855/2018 e 881/2018 deverão ser 
apreciados em outra oportunidade, em virtude da ausência do Vereador 
Giulliano Sousa Rodrigues (proponente) no momento da votação. Foi 
concedida vista do requerimento n. 898/2018 ao Vereador Werlei Ferreira 
de Macedo, por seis dias. Não foram apreciados os requerimentos n.s 874 e 
882/2018, pois os pedidos constantes destes já foram formulados por meio 
dos requerimentos n.s 190 e 042/2018, respec�vamente. Também foi 
aprovada por treze votos a moção de aplauso n. 035/2018. XI- ORDEM DO 
DIA DA PRÓXIMA SESSÃO- Ficaram para a ordem do dia da próxima sessão 
ordinária os projetos: de lei n. 065/2018 (com o prazo para apreciação 
vencido) e n. 073/2018; de lei complementar n. 003/2018; de decreto 
legisla�vo n. 010/2018 e n. 011/2018. Na sequência, o presidente 
comunicou ao plenário que a Câmara Municipal de Araguari realizará, em 
sua sede própria, duas audiências públicas: a primeira, no dia vinte e cinco de 
maio do corrente, às oito horas, sob a coordenação da Comissão 
Permanente de Saúde e Assistência Social, para a apresentação, pelo órgão 
gestor do Sistema Único de Saúde no Município, do relatório de gestão 
referente ao terceiro quadrimestre de dois mil e dezessete, em 
cumprimento ao disposto no § 5º, do art. 36, da Lei Complementar Federal n. 
141, de 13 de janeiro de 2012; a outra, no dia vinte e oito de maio corrente, 
às nove horas e trinta minutos, sob a coordenação da Comissão Permanente 
de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas, para a demonstração, pelo 
Poder Execu�vo, do cumprimento das metas fiscais referentes ao terceiro de 
dois mil e dezessete, em cumprimento ao disposto no § 4º, do art. 9º, da Lei 
de Responsabilidade Fiscal – Lei Complementar Federal n. 101, de 4 de maio 
de 2000. XII- CHAMADA FINAL- Responderam os Vereadores Ana Lúcia 
Rodrigues Prado/PTB, Carlos Antônio de Brito Machado/PSL, Dhiosney de 
Andrade/PTC, Iêda Maria Fernandes/MDB, Leonardo Rodrigues da Silva 
Neto/PP, Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha/PSDB, Luiz Antônio de 
Oliveira/PSDB, Paulo Sérgio Oliveira do Vale/PV, Sebas�ão Joaquim 
Vieira/PSL, Wanderlei Inácio/PRTB, Warley Ferreira de Morais/PMB, 
Wellington Resende da Silva/PMN, Werlei Ferreira de Macedo/PSB, Wesley 
Marcos Lucas de Mendonça/PPS; ausente na segunda parte da sessão o 
Vereador Giulliano Sousa Rodrigues/PTC; ausente na sessão a Vereadora 
Virgínia Alcântara/PTC; licenciado o Vereador Jander Souza Patrocínio/PSB. 
O horário de duração da presente sessão foi prorrogado no decorrer desta, 
por duas horas, após aprovação do plenário. O presidente Luiz Antônio de 
Oliveira agradeceu a presença de todos, convocou os Vereadores para a 
próxima sessão ordinária da Câmara, a realizar-se às oito horas do dia vinte e 
nove de maio do corrente; e, às treze horas e trinta minutos, declarou 
encerrada a sessão. Câmara Municipal de Araguari, Estado de Minas Gerais, 
em vinte e dois de maio de dois mil e dezoito. Ata aprovada por quatorze 
votos. Sala das sessões, em vinte e nove de maio de dois mil e dezoito. 
Vereador Luiz Antônio de Oliveira-presidente; Vereador Wesley Marcos 
Lucas de Mendonça- primeiro secretário.

corrigido e eu não vou usar o discurso de oposição anteriormente em falar 
que eu não poderia fazer isso porque eu fui oposição ao ex-governo, mas eu 
também não poderei deixar de falar que se nós quiséssemos ter corrigido da 
mesma forma, o Prefeito �nha uma base muito boa aqui, nessa Casa e que 
poderia também ter feito através das lideranças, dos grupos, assim como nós 
podemos fazer isso hoje. Eu quero apenas, respeitando o voto de cada um, 
não fiz questão de mencionar nome, isto é muito ruim quando nós temos 
que corrigir, mas como nós estamos aqui para isso que possamos também 
corrigir nesse contexto. E eu assumo e nós já falamos sobre isso, que nós 
possamos aí tentar corrigir isso, porque é justo e vou deixar, eu quero que 
deixa registrado, eu sempre fui, eu tenho uma dificuldade já votei., mas eu 
tenho uma dificuldade em questão de ficar fazendo remendos. Concordo 
com todos os vereadores, nós �nhamos que assumir uma postura 
independente de governo inclusive para os próximos que virão, uma postura 
de fazer correção igualitária para todos senão aqueles que pressionam mais, 
vão ganhando  e é o que tem acontecido. O servidor tem percebido isso, foi o 
que falaram ali o Warley escutou isso. “não, nós não acreditamos em 
polí�cos”. Portanto, nós temos que pressionar vocês para votar, ao ponto 
que nós chegamos, ou seja, nós vamos tentar resolver para ir para mostrar o 
contrário. Era isso que eu �nha.”...Vereador Paulo Sérgio Oliveira do Vale: “Só 
para jus�ficar, porque o senhor citou muito a questão do governo passado, 
no qual eu fui líder, no qual nós corrigimos algumas situações também e 
dizer que eu não estou cri�cando o voto dos vereadores aqui não. Não, não, 
não deixou aparecer essa situação. E deixar bem claro que os erros que 
aconteceram no passado, corrigidos ou não por essa Casa, o próprio 
secretário veio aqui e discorreu sobre o assunto, o que não aconteceu hoje, 
não é? O que não aconteceu! Não estou aqui para discordar do voto do 
Werlei, da Ana, não! Mas o fato é que o projeto para que fosse feita a vontade 
aqui, não está errado projeto, nem este de agora e nem anterior dependeria 
da maioria dessa Casa, não é men�ra minha, eu não fujo da raia, daquilo que 
eu fiz, ou deixei de fazer, ou que irei fazer não! E se vier um projeto dentro 
dessa Casa e refazer irei votar a favor, mas o fato é que eu entendo o senhor, o 
senhor como líder do governo e acredita no governo, e tem certeza que no 
seu ín�mo esta revoltado com essa situação, que colocou essa Casa aqui, 
numa saba�na por irresponsabilidade do Execu�vo, não dessa Casa, não 
dessa Casa e que ficou com desgastes, quem saiu chateado com nós aqui, 
não ficou chateado com Prefeito não, estão chateados é com os vereadores e 
a decisão que coube a nós, é isso. Agora, tenho certeza que vocês irão fazer 
isso, reunir com governo e parar com essa lambança, parar com essa 
lambança. Isso foi uma lambança ou o senhor não concorda comigo? É uma 
lambança, agora o seu voto, cada um tem o seu voto, eu respeito, jamais irei 
cri�car. Agora, que respeite o meu voto também, não tem mais a vontade do 
governo, o erro do Governo foi corrigido, nós não temos mais o que falar. 
Agora não adianta a gente lembrar do governo passado, aliás nós temos que 
lembrar sim , né? Sempre de algumas ações passadas, mas que não vai 
resolver, não vai resolver, não é tema desse assunto aqui, mas eu vou citar 
ninguém fala do asfalto do Vieno quem deixou foi o ex-prefeito Raul Belém 
que nós aprovamos, ué.” Presidente Luiz Antônio de Oliveira: “Vamos nos 
ater...” Vereador Paulo Sérgio Oliveira do Vale: “Mas está dentro do passado, 
está dentro do passado. Ninguém falou isso, mas quem deixou o convênio do 
Vieno? Fala, fala que... fala o contrário aqui, dois mil e quatorze, estou com 
todos os requerimentos aqui. Ninguém fala também essa situação, eu sim fui 
líder do governo passado, fiz parte da base do governo passado, não tenho 
vergonha de dizer isso. Foram várias conquistas naquele momento, vários 
erros também, várias situações posi�vas que é normal dentro de cada 
governo, eu não me escondo, dizer que fiz parte do governo passado, mas 
que está sendo discu�do aqui algo do presente, só isso. Mas eu respeito, 
respeito o voto do senhor, não estou cri�cando voto de vereador nenhum 
dessa Casa, nenhum, jamais, jamais farei isso, jamais, vou defender as 
minhas convicções, o meu voto, posso estar errado amanhã também, quem 
sabe o próximo mandato, o senhor estará corrigindo um erro meu como 
Prefeito, ou eu corrigindo um erro do senhor como Prefeito. Então, é algo 
normal que acontece e eu respeito. Desculpa se eu fui às vezes agressivo nas 
minhas palavras, mas só isso. Eu acho que nós temos que parar com isso. De 
olhar para o Paulo do Vale e dizer: “O Paulo do Vale é Raul Belém”, sou Raul 
Belém mesmo ué. Sou Raul Belém para deputado estadual sim, sou, se for 
candidato a Estadual sou sim! E Raul Belém se ele for candidato a Federal vai 
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